



## Digitale Grüße der Heimatfreunde

**RINKERODE.** Auch der Heimatverein war und ist von den Corona-Einschränkungen erheblich betroffen. Seit März mussten alle Veranstaltungen abgesagt werden. Und auch die Mitgliederversammlung konnte nicht wie gewohnt stattfinden. „Der Heimatverein möchte den Kontakt zu den Mitbürgern aber weiterhin pflegen. Er hat deshalb einen Videoclip mit

Weihnachtsgrüßen des ersten Vorsitzenden erstellt“, teilen die Heimatfreunde mit. Der Clip endet mit einem Lied von Jessica Spanke und Stefan Schemmelmann. „Der Text des Liedes trifft zudem das augenblickliche Zeitgeschehen“, heißt es weiter. Die Videoweihnachtsgrüße sind unter [www.heimatverein-rinkerode.de](http://www.heimatverein-rinkerode.de) zu finden.